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Al Presidente del
Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena

INTERROGAZIONE

OGGETTO: “Le potenzialità dei sistemi informatici open-source a Modena”

Il sottoscritto ROSSI FABIO, Consigliere Comunale del Partito Democratico

premesso

Che  l’attività  informatizzata  delle  Amministrazioni  assume  sempre  maggior  peso  ed 

incisività nei processi di conduzione e gestione della “cosa pubblica”.

tenuto conto

Che tale attività, oramai divenuta necessaria nella società moderna, comporta l’impiego di 

dotazioni  hardware  e  software  specifiche,  che  abbisognano  periodicamente  di 

manutenzione e aggiornamenti.

Che per quanto riguarda il  software esistono soluzioni  gratuite o a basso costo (open 

source)  rispetto  la  scelta  dei  sistemi  operativi,  nonché  dei  programmi  specifici 

maggiormente impiegati sul mercato, pur garantendo standard qualitativi elevati.



considerato

Che in un momento così  delicato per le  finanze pubbliche,  potersi  avvalere di  queste 

risorse a basso costo rappresenta non solo un risparmio, ma anche un esempio virtuoso di 

responsabilità sociale ed etica per tutti i cittadini modenesi

 

INTERROGA

la Giunta comunale per chiedere:

1)Se l’Amministrazione locale si è dotata di programmi open source.

2)In  caso  affermativo  in  quale  forma  e  con  che  diffusione  rispetto  la  dotazione 

informatica complessiva.

3)Se è possibile stimare in termini economici a quanto ammonta il risparmio (per le 

casse comunali) di tale scelta.

4)Se è possibile estendere ulteriormente questo modello.

Fabio Rossi
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